

Stadtverwaltung Maintal, Klosterhofstr. 4-6, 63477 Maintal

Stadt Maintal
Der Magistrat
Fachbereich Hauptverwaltung
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Frau Faust Zimmer: 122

Telefon: 06181 400-281 Telefax: 06181 400-5066 pressestelle@maintal.de

Datum: 17.06.2024

Verantwortlich für den Inhalt ist: HKTB, Christiane Mickel

PRESSEMITTEILUNG

"Schon mal darüber nachgedacht?"

Hessisches Kindertagespflegebüro wirbt mit Kurzvideos für die Betreuung – auch als berufliche Option

Kindertagespflege ist eine bedeutende Säule der Betreuungslandschaft und leistet einen wichtigen Beitrag zur Erfüllung des Rechtsanspruchs für Kinder unter drei Jahren.

Obwohl in Hessen mehr als 10.000 Kinder in Kindertagespflege betreut werden, ist diese Betreuungsform noch nicht überall bekannt. Zudem werden in Hessen dringend Kindertagespflegepersonen benötigt. Vor diesem Hintergrund engagiert sich das Hessische Kindertagespflegebüro dafür, über Kindertagespflege zu informieren – aktuell mit einer Mini-Video-Reihe.

Die kurzen Filmsequenzen sind zu dem Slogan "Kindertagespflege – schon mal darüber nachgedacht?" entstanden. Sie möchten das Betreuungsmodell bekannter machen, Vorteile aufzeigen und zum Nachdenken anregen. Denn Kindertagespflege ist nicht nur eine individuelle und familiennahe Betreuungsalternative zur U3-Betreuung in einer Kita, sondern bietet auch interessante berufliche Perspektiven.

-2-

IBAN: DE58 5001 0060 0000 8216 00 Sparkasse Hanau IBAN: DE47 5065 0023 0000 0504 27 BIC: PBNKDEFF
BIC: HELADEF 1 HAN

BIC: FFVBDEFF

Haltestellen: 22 Bürgerhaus Hochstadt 25 Hauptstraße Die kurzen Sequenzen stellen Fragen aus der Betreuung mit Kindern und bieten einen Einblick in die Kindertagespflege. In den Filmen wirken Kindertagespflegepersonen aus Hessen mit und bieten dadurch einen authentischen Einblick in den Alltag der Kindertagespflege.

"Wir stellen die Videos Fachberatungen, Trägern der öffentlichen und freien Jugendhilfe sowie allen Interessierten kostenlos über unsere Webseite zur Verfügung. Alle, die sich für die Sichtbarkeit der Kindertagespflege einsetzen und Botschafter werden möchten, sind herzlich eingeladen, die Videos zu teilen und zu veröffentlichen", lädt HKTB-Leiterin Christiane Mickel ein.

Die Videos sind auf der Webseite des Hessischen Kindertagespflegebüros unter <u>www.hktb.de</u> hinterlegt.

Hintergrund:

Das HKTB ist die Landesservicestelle für Kindertagespflege in Hessen. Träger des Hessischen KinderTagespflegeBüros ist die Stadt Maintal, vertreten durch den Magistrat. Gefördert wird die Landesservicestelle vom Hessischen Ministerium für Arbeit, Integration, Jugend und Soziales.

Zu den jüngsten Aktionen der Öffentlichkeitsarbeit gehören neben den Videos die Werbekarten der Kampagne "Hessens Kinder Toll Betreut" mit O-Tönen aus der Kindertagespflege. Zu Beginn des Jahres hatte das HKTB mit einem Aufruf Fachberater*innen,

Kindertagespflegepersonen und Eltern gefragt: "Kindertagespflege ist toll, weil…" 10 Antworten wurden auf bunte Werbekarten gedruckt. Die Karten-Sets, sowie Luftballons und Poster stehen als kostenfreies Werbepaket für die Öffentlichkeitsarbeit in der Kindertagespflege zur Verfügung.

Bildhinweis:

Unter dem Slogan "Kindertagespflege… schon mal darüber nachgedacht?" stellt das Hessische Kindertagespflegebüro in drei Kurzvideos das Betreuungsmodell vor und spricht damit sowohl Familien an als auch Menschen, die eine berufliche Neuorientierung suchen. Foto: HKTB